

8 OCTOBRE 1954.-

Près de BERGERAC.--(24)

oooooooooooooooooooo

Monsieur MASSIAS, électricien, circulait en voiture, lorsqu'il fut arrêté sur la route par une " toupie volante " qui avait un éclat métallique. Elle décolla brusquement et disparut dans un bruit de fusée. Aucune trace n'a été relevée.

SUD, OUEST DU II OCTOBRE 1954.

Route Nationale entre BERGERAC et PERIGUEUX. Arrivé à 150 m de l'engin, un rayon lumineux l'a obligé à ralentir et le moteur de sa voiture s'est arrêté. Il a également signalé qu'aux approches de l'engin, le poste de radio de sa voiture a grésillé et les émissions ont été rendues inaudibles par une friture intense. M. MASSIAS qui se trouvait avec son beau-frère, a été profondément troublé. Il aurait établi un rapport aux services officiels.

LANOUVELLE REPUBLIQUE DU II OCTOBRE 1954.